
３月26日総会質疑 

発言者 質 疑 内 容 

平畑雅博 

(自民党) 

 

〇都市高速道路の福岡空港への延伸について 

〇ベンチプロジェクトについて 

〇福岡市総合体育館の交通アクセスについて 

黒子秀勇樹 

(公明党) 

 

〇平成30年度市政運営方針に沿って、「持続可能な市政運営」につい      

 て 

・持続可能な財政運営 

・新しい価値や時代に即したビジネスを生み出すまちづくりとし

て「スタートアップ」 

・人生100年時代を見据えた持続可能なまちづくりとして「福岡

100」 

・持続可能な市政運営 

大原弥寿男 

(自民党) 

 

〇本市の林業施策と木材利用促進について 

〇健全な民泊の普及について 

川上陽平 

(自民党) 

 

〇長住中央公園の再整備等について 

〇部活動指導員及び補助指導者について 

荒木龍昇 

(緑とネット) 

 

〇人への投資について 

〇超高令社会における移動支援について 

橋田和義 

(無所属) 

 

〇自転車を活用した回遊性のあるまちづくりについて 

天野こう 

(無所属) 

 

〇学校における適切な生徒指導のあり方について 

川口浩 

(無所属) 

 

〇障がい福祉サービスについて 

（H25年度からの利用見込対象者数・利用見込・利用実績・その他） 

〇市民会館の建て替え（拠点文化施設の整備）について 

（ボートレース場駐車場・須崎公園・道路・那珂川・県立美術館

他） 

 
新村まさる 

(無所属) 

 

〇医療的ケア児の保育モデル事業について 

〇区役所への相談支援員の配置体制について 

〇生活保護世帯への訪問型学習支援について 

※ 午前中２人、午後７人とし、 

午後は２人目が終わったところで、10分程度の休憩をとります。 




